

Nuevo Depósito
Bienvenida**4,50%** TAE*
a 6 mesesMira esto: [Fotogalerías](#) | [Pregunta al Médico](#) | [Serpientes de verano](#) | [Temas T.I.](#)

Me gusta 3.205

Seguir a @T_interesa

Entrar

Registrarse

Sucesos

noticias, artículos ...

Buscar

Portada	España	Mundo	Política	Dinero	Deportes	El Tiempo	Salud	Sucesos	Tierra	Ciencia	Educa	Empleo	Motor	Tecno	Ocio
Gente	Tele	Música	Cine	Cultura	Increible	Moda	Belleza	Players	Familia	Religión	Local	Y Además			

SEGÚN UNA INVESTIGACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

Las asesinas guapas transmiten al jurado la impresión de ser más malas

08/10/2012 - T.I.

Si una mujer que mata a su marido es atractiva, se le atribuye mayor responsabilidad en el crimen.

En cuestiones de violencia de género no funciona la asociación mental de que "lo bello es bueno".

La investigación se ha llevado a cabo con encuestas realizadas entre policías.

Me gusta 0

Twitter 1

0

Deja tu comentario

ÚLTIMA HORA

La abogada de Ruth Ortiz cree que Bretón no tiene ninguna posibilidad de defensa

Ordenan cesar al jefe superior de Policía de Euskadi por no ser licenciado

Una joven activista por la paz, de 15 años, herida tras ser tiroteada en Pakistán

Entregan a 13 menores en matrimonio por una disputa entre dos tribus en Pakistán

Una investigación de la Universidad de Granada, basada en encuestas a la policía, indica que en delitos de violencia de género en los que la mujer mata a su maltratador, si la acusada se presenta como atractiva se le atribuye mayor responsabilidad en el crimen.

Desde la psicología social se ha observado que en diferentes ámbitos, como el laboral, académico e incluso en el judicial, **el atractivo físico de una persona influye en cómo es percibida por los demás**. De alguna manera se produce una asociación mental de que 'lo bello es bueno'. Sin embargo, en cuestiones de violencia de género los resultados son diferentes.

"Uno de las conclusiones más interesantes de la investigación fue que, al presentar como atractiva a la acusada de matar a su maltratador, los participantes le atribuyeron mayor responsabilidad en los hechos y, al contrario, **si se la definía como 'no atractiva', este índice disminuyó**", declaran a SINC Antonio Herrera, Inmaculada Valor-Segura y Francisca Expósito, autores del estudio que publica la revista **The European Journal of Psychology Applied to Legal Context**.

Para realizar el estudio, se redactaron dos tipos de historias 'ficticias' sobre un proceso judicial en el que la protagonista era una mujer acusada de matar a su marido y que había declarado en su defensa haber sufrido una larga historia de maltrato y que, por tanto, **cuando lo mató actuó en defensa propia**. En una de las historias la descripción de la mujer encajaba con el estereotipo de maltratada y en la otra no.

"De esta manera, teníamos a la mitad de los policías que leían un relato en el que la acusada era una mujer joven, maltrecha, deteriorada físicamente y de aspecto frágil, con hijos y económicamente dependiente de su pareja. Y la otra mitad leyó la historia de **una mujer sin hijos, asesora financiera**, casada durante 10 años y que durante el proceso judicial se presenta bien vestida, decidida y calmada en su interacción con el juez y los abogados", explican los autores.

Los investigadores pidieron a los participantes que adoptaran el papel de jurado y que contestaran a una serie de **preguntas relacionadas con la credibilidad, responsabilidad y control de la situación** que les había generado la mujer que se describía. También le preguntaron sobre su ideología sexista.

El prototipo de mujer maltratada

Los autores señalan que una de las variables que ha ejercido mayor efecto en la valoración de la criminalidad es **si la mujer encaja o no con el estereotipo de mujer maltratada**, lo que se denomina prototipicidad.

"Los resultados mostraron que cuando se presentaba a los participantes a una mujer maltratada no prototípica, es decir, que no encaja con la idea que la sociedad tiene de este tipo de mujeres, **se le atribuía un mayor control de la situación, lo cual, en términos legales, se puede traducir en una mayor culpabilidad**", aseguran.

La otra variable que relacionaron con la valoración que el 'jurado' hacía



AL MINUTO

14:38 **La abogada de Ruth Ortiz cree que Bretón no tiene ninguna posibilidad de defensa**

14:38 **Raúl Albiol: "La tensión que había tras los clásicos es un tema olvidado"**

14:36 **Vidal-Abarca, fundadora de la AVT, dice que las víctimas trabajarán como "ejemplo sacrificado" por la defensa de España**

SÍGUENOS EN...



LO MÁS

1 / 5

- El 25S, los robos de droga y las denuncias por corrupción provocan una crisis interna en el corazón de la Policía**
- El 79% de los españoles cree que habrá violencia si la economía no mejora**
- Expertos ven viable la Cataluña independiente, aunque se viviría peor**
- Las gestoras de remesas identifican en dos meses 200 locutorios sospechosos de lavar dinero**
- El boicot al cava catalán solo fue un preludio de lo que puede suceder en Cataluña**
- Consulte el auto por el que el Juez**

del caso es el sexismo de los participantes. En este sentido, los que tenían mayores puntuaciones en sexismo hostil –**denominado también sexismo tradicional o machismo**– eran los que mayor control de la situación otorgaban a la acusada.

“Este trabajo, pese a las posibles limitaciones que pueda presentar, nos pone en alerta sobre la necesidad de aumentar la formación en cuestiones de género para todos los agentes jurídicos y de seguridad. Su trabajo es fundamental en el proceso y **pueden estar condicionados por variables ajenas, como el atractivo físico o la creencias estereotípicas sobre la violencia de género**”, concluyen los autores.

La muestra empleada en la encuesta fueron **169 policías pertenecientes a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado**. La mayoría eran varones –153 hombres y 16 mujeres– procedentes de diversas ciudades españolas.

Me gusta

0

Twitter

1

0

Deja tu comentario

OTRAS NOTICIAS

Médicas de Santa Cristina dicen que Sor María era "muy poderosa"

Detenidas en Manacor 17 personas que facilitaban contratos falsos de trabajo a inmigrantes

Los atracadores de farmacias detenidos en Barcelona eran "muy agresivos" y llegaron a herir a víctimas

Detenidas 17 personas en Ibiza por facilitar contratos falsos de trabajo a inmigrantes

o COMENTARIOS

DEJA TU COMENTARIO

Comenta *

Nombre de usuario *

Email *

* Campos obligatorios

 He leído y acepto las normas de uso

Pedraz deja en libertad sin cargos a los promotores del 25S

¡Haga crecer sus ahorros!

4,50%

EL MEJOR EQUIPO MÉDICO
RESUELVE TUS DUDAS
PREGUNTA AL MÉDICO
preguntalmedico.com

LOCAL

Pulsa en el mapa para acceder a las noticias de tu comunidad



¡Haga crecer sus ahorros!

4,50%

Portada	España	Mundo	Política	Dinero	Deportes	El Tiempo	Salud	Sucesos	Tierra	Ciencia	Educa	Empleo	Motor	Tecno	Ocio
Gente	Tele	Música	Cine	Cultura	Increible	Moda	Belleza	Players	Familia	Religión	Local	Y Además			

Mira esto: [Fotogalerías](#) | [Pregunta al Médico](#) | [Serpientes de verano](#) | [Temas T.I.](#)

Teinteresa.es

Declaración de intenciones
Quiénes somos

Servicios

El Tiempo
Sorteos

Siguenos en...

Facebook
Tuenti
Twitter
Youtube

Legal

Aviso Legal